

Ressort: Lokales

## Rennfahrer stirbt bei ADAC-Grabfeldrallye

Schweinfurt, 05.07.2014, 21:31 Uhr

**GDN** - Die 21. ADAC-Grabfeldrallye im unterfränkischen Landkreis Rhön-Grabfeld ist am Sonntagmittag vom Tod eines Fahrers überschattet worden. Ein weiterer Fahrer wurde schwer verletzt, teilte die Polizei am Abend mit.

Während des Zeitfahrens verlor der 42-jährige Rennfahrer in einer Kurve die Kontrolle über seinen Wagen und rutschte von der Fahrbahn in einen etwa drei Meter tiefen Hohlgraben. Ein Streckenposten beobachtete den Unfall und setzte einen Notruf ab. Obwohl die Fahrgastzelle des Wagens dem Aufprall standhielt, erlitt der Fahrer tödliche Verletzungen. Sein 25-jähriger Beifahrer wurde schwer verletzt und musste mit einem Rettungshubschrauber in ein Krankenhaus geflogen werden. Die Rallye wurde unmittelbar nach dem Unglück abgebrochen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37325/rennfahrer-stirbt-bei-adac-grabfeldrallye.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619